



Amplio respaldo a la postura de la mandataria ante propuesta de Trump

GEORGINA SALDIERNA

El Consejo Nacional de Morena y el coordinador parlamentario de este partido en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, manifestaron su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum por su decisión de rechazar la entrada de militares estadounidenses para combatir a los cárteles de la droga, como propuso el mandatario del país vecino, Donald Trump.

En México no se puede aceptar el ingreso de tropas extranjeras porque es anticonstitucional, viola la soberanía nacional y no resolvería el problema que se pretende enfrentar, puntualizó Monreal.

Consideró que la solución radica en lo que está aplicando la titular del Poder Ejecutivo: "cooperación, colaboración y coordinación binacional para enfrentar en conjunto" al narcotráfico.

En conferencia de prensa, resaltó que la negativa de la Presidenta a la propuesta de Trump "no tiene que ver con un estado personal, de áni-

mo o de temor, sino que ella actúa en función" de las reformas a los artículos 19 y 40 de la Constitución, recientemente aprobadas.

Por su parte, el Consejo Nacional de Morena señaló que Sheinbaum ha actuado con firmeza y cabeza fría en defensa de los principios de independencia y soberanía nacional, frente a intentos de intromisión por parte del gobierno estadounidense.

En un posicionamiento oficial, destacó que la soberanía nacional no es negociable y que la postura de la mandataria "refleja el sentir mayoritario de una ciudadanía que exige una relación sustentada en el respeto y un entendimiento basado en la reciprocidad".

Firmado por el presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo, y los presidentes de 29 consejos estatales, el documento respalda el establecimiento de relaciones de colaboración, coordinación y comunicación con todos los países —en especial con nuestros vecinos—, siempre bajo el principio del respeto mutuo y el beneficio recíproco.